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StuRaMed-Protokoll – 07.07.2008 
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Kriegsmann, Adrian Viehweger, Ute Riegelsberger, Claudia Billing, Peter Buske, Annika Steinbrück, 

Hans-Christian Damerow 
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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde 
Es gab nichts Berichtenswertes 
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TOP 2: Berichte aus Kommissionen 

Forschungskommission: 

Im Rahmen der Promotionsförderung wurden die Anträge begutachtet und werden demnächst 

bewilligt. Im nächsten Semester wird es wieder eine Förderung geben. Ab dem nächsten Semester 

muss der Antragsteller vor der FoKo einen 5-minütigen Vortrag halten. 

Plenum 

Die RAS-Referenten wurden gewählt. 

Die Änderungen im Rahmen der Mensapolicy wurden akzeptiert. Es kommen einige Nachfragen aus 

den Reihen des StuRaMed bzgl. der Durchführbarkeit des Plans und die Legitimation der Wahl unter 

den Studenten. Es wird bezweifelt, dass die Entscheidung tatsächlich dem Willen der Studenten 

entspricht. 

TOP 3: Pädiatrie-Klausur 
Die diesjährige Pädiatrie-Klausur entsprach nach Ansicht der Studenten nicht dem 

Anforderungskatalog und dem gelehrten Stoff. Es bleibt abzuwarten, wie die Klausur ausfallen wird. 

Einige Studenten tragen sich mit dem Gedanken ggf. gegen die Klausur zu klagen. Aufgrund einiger 

Emails und Wortwechsel scheinen die Fronten leider momentan schon etwas verhärtet zu sein. 

Es hat bereits ein kurzes Gespräch von Seiten des StuRaMed mit Prof. Kiess stattgefunden. Nachdem 

das Ergebnis der Klausur veröffentlicht wurde tritt ggf. die Gleitklausel in Kraft. Dies obliegt allerdings 

der Pädiatrie. Es ist noch nicht sicher, wann die Nachklausur stattfindet. 

Es soll ein Gespräch mit Prof. Kiess anberaumt werden, nachdem die Ergebnisse veröffentlicht 

wurden. Es gibt in der Klausur aber keine Formfehler, auch wenn sie den Studenten sehr schwer 

vorkam. 

TOP 4: Humangenetik-Klausur 
Die Klausur wird stattfinden, unabhängig davon wie viele Vorlesungen stattfanden. Die Vorlesung 

hätte in der vorletzten Woche beginnen sollen. Aufgrund von Ausfallterminen wird es maximal an 2-3 

Terminen Vorlesungen geben. Die Ausfalltermine sind durch krankheitsbedingten Ausfall der beiden 

Vorlesungsberechtigten begründet. Es kommt die Überlegung auf, dass die Klausur evtl. fakultativ 

angeboten werden könnte. Studenten, die die Klausur in diesem Jahr nicht wahrnehmen möchten, 

könnten im nächsten Jahr schreiben. Peter wird den Vorschlag im Institut unterbreiten. 

TOP 5: Canon Scanner 
Gunther hatte wiederholt Emailkontakt mit der Verwaltung wegen des vermissten Scanners von 

Cannon (vgl. Protokolle der letzten Wochen). Wir werden eine Vermisstenanzeige schreiben und 

einreichen. Anschließend wird das Gerät abgeschrieben. 
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TOP 6: Finanzantrag MediMeisterschaften 
Es kam die Frage, wann das Geld für die MediMeisterschaften überwiesen würde. Da derzeit der 

genaue Sachverhalt nicht geklärt werden kann, muss der Antrag vertagt werden. 

TOP 7: W2-Professur Pädiatrie 
Es kam eine Anfrage zur W2-Professur in der Pädiatrie. Es handelt sich um eine Stiftungsprofessur. Es 

gab Irritationen, da im Ausschreibungstext keine Lehre erwähnt wurde. Da die Professur aus 

Drittmitteln finanziert wird muss durch den Inhaber der Professur keine Lehre durchgeführt werden. 

TOP 8: Allgemeinmedizin 
Der Beschluss des StuRaMed, keine Stellung zur Thematik Allgemeinmedizin gegenüber der 

Zeitschrift "student" zu nehmen, wurde per Email 

von einem Kommilitonen hinterfragt. Der Student wird zur nächsten Sitzung eingeladen, da in einem 

Gespräch der Sachverhalt besser geklärt werden kann. 

TOP 9: Sonstiges 

Endoskope & Ratiopharm-CDs 

Birthe bittet darum, dass die restlichen Endoskope, in der Vorlesung verteilt werden. Dabei sollen 

auch die noch vorhandenen Ratiopharm-CDs verteilt werden. 

Meldung der Wahl zum Fakultätsrat 

Thomas meldet das Ergebnis der Wahl an das Wahlamt. 

Eigenanteil FSR-WE 

Karo bittet wiederholt darum, dass die Eigenanteile, die bisher noch nicht beglichen wurden, 

umgehend zu überweisen. 

Rezensionsexemplare 

Es gibt Rezensionsexemplare, die bereits verteilt wurden. Birthe bittet darum, dass die Bücher bis 

zum Januar-Endoskop rezensiert werden. 

Newsletter 

Ab dem nächsten Semester, soll der Newsletter verstärkt genutzt werden, nachdem die 

Programmierarbeiten, die derzeit physikumsbedingt stagnieren, abgeschlossen wurden. 

Anfrage Klausuren im Mai 

Es kam eine Anfrage, welche und wie viele Klausuren erfahrungsgemäß Ende Mai stattfinden. Wir 

werden ihr mitteilen, dass Ende Mai in diesem Jahr die dritte Biochemie-Klausur stattfand. 

Die Sitzung schließt um 20:45 Uhr 


